
BM Böhling stellt die Vorschläge zur Umgestaltung des Außenbereichs des Bürgerhauses vor. 

 

RM Eggerichs bittet zu den Haushaltsberatungen um eine Liste der beschlossen Investitionen 

sowie eine Darstellung der zusätzlich noch zu beschließenden Maßnahmen. 

Die Investitionen sollen in einer Tabelle mit den Spalten „Maßnahmen“, „Kosten“ und 

„Möglichkeiten der Aufteilung über mehrere Haushaltsjahre“ dargestellt werden. 

 

RM Labeschautzki beantragt, den Beschluss über die Gestaltung des Außenbereichs des 

Bürgerhauses bis zu den Haushaltsberatungen im Januar zurück zu stellen. 

 

Der Antrag wird einstimmig angenommen.  


